



ゆりぐみだより



2024.後藤

保育目標：いろいろな遊びを通して友だちと関わって遊ぶことを喜ぶ

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。戸外での活動も多くなり、「今日はどこに行くの〜？」と散策活動を楽しみにしている子ども達。もみじの葉っぱの色の変化・きんもくせいの香り・工事車両の動きを見たりお友だちと楽しく歩いています。今月は少しずつ距離を伸ばして電車を見に行ったり公園に行ったりしたいと思います。

先日の運動会では、いつもと違う場所でたくさんの方がいる中、少し緊張している姿も見られましたが、入場行進やお遊戯など上手に出来ていたゆり組さん。親子競技もお家の方と一緒に落ちないように平均台を渡ったりトンネルをくぐったり楽しんでくれていましたね♪緊張しながらも精一杯頑張っている姿に成長を感じることが出来ました。

これから流行する感染症予防にはうがいと手洗いが一番です。指の間の手洗いやぐちゅぐちゅうがいを園でも行っていきますが、お家でも習慣づけていきましょう。また、つつい寒いかな〜と厚着になりがちですが、薄着を心掛け体調管理には十分に気を付けていきたいと思います。



11月のうた

♪やきいもグーチャーパー
♪やまのおんがくか
♪きくのはな

<お知らせ>

11月30日(土)はお遊戯会です
詳細は後日お知らせします。



~いい歯の日~



11月8日はいい歯の日です。

先日行われた歯科検診では大きな口をしっかりと開けることが出来ました。
これからはしっかりと歯磨きをして、歯を大切にしましょう。